



Katholisches Klinikum Essen

Presseinformation

Marienhospital Altenessen
Hospitalstraße 24
45329 Essen
Tel. (0201) 6400-1310

Philippusstift
Hülsmannstraße 17
45355 Essen
Tel. (0201) 6400-1370

St. Vincenz Krankenhaus
Von-Bergmann-Straße 2
45141 Essen
Tel. (0201) 6400-1340

Homepage <http://www.kk-essen.de>
Zeitschrift <http://www.gesundinessen.de>
Facebook <https://www.facebook.com/katholischesklinikumessen>
Google+ <https://plus.google.com/112605166316317693064>
Twitter https://twitter.com/KK_Essen
Xing <https://www.xing.com/companies/katholischesklinikumessengmbh>

Ihr Ansprechpartner für Pressefragen:

Oliver Gondolatsch
Tel. (02 01) 6400-1020
Fax (02 01) 6400-1029
Mail o.gondolatsch@kk-essen.de

Essen, 20.08.2015

Gefäßtag im Marienhospital Altenessen

Die Chirurgische Klinik I für Allgemein- Viszeral und Gefäßchirurgie des Marienhospitals Altenessen beteiligt sich am 11. bundesweiten Gefäßtag, der am Samstag, 26. September 2015, stattfindet. An diesem Tag können sich Patienten und Interessenten bundesweit in Gefäßzentren, Kliniken und Praxen über Themen wie Arterienverkalkung, Bauchaortenaneurysma (BAA), Durchblutungsstörungen, Krampfadern, periphere Verschlusskrankheit (pAVK = Schaufensterkrankheit) und Carotisstenose/Schlaganfall informieren. Vor allem die Prävention steht dabei im Mittelpunkt. Information, Aufklärung und Beratung sind besonders wichtig, da in vielen Fällen große Operationen vermieden werden können, wenn frühzeitig eine Behandlung eingeleitet wird.

Der bundesweite Gefäßtag am 26. September 2015 steht unter dem Motto pAVK (periphere arterielle Verschlusskrankheit). Dazu wird Besuchern im Marienhospital Altenessen ein spezielles Informationsangebot in Form von Vorträgen präsentiert. Zudem wird über viele weitere gefäßmedizinische Fragenstellungen aufgeklärt und Fragen der Besucher werden beantwortet. Die chirurgische Ambulanz im Marienhospital Altenessen wird an diesem Tag von 10.00 bis 14.00 Uhr für das interessierte Publikum geöffnet sein. Darüber hinaus besteht für Besucher die Möglichkeit einen so genannten „Gefäßscheck“ durchführen lassen. Auch Blutzuckermessung, Blutdruckmessung und eine Cholesterinwertbestimmung sowie eine Ernährungsberatung werden auf Wunsch durchgeführt. In der Physiotherapie im Untergeschoss kann eine Gehstreckenmessung vorgenommen werden.

Das Team der Klinik für Allgemein-, Viszeral und Gefäßchirurgie des Marienhospitals Altenessen mit dem Zentrumsleiter für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie PD Dr. med. Olaf Guckelberger freut sich auf Ihr Kommen.

Bild: PD. Dr. med. Olaf Guckelberger